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心意気３

☆ 新たな学級委員のもといよいよ各自の進路実現のために大切な大切な後期が
スタートしました!! ※明日・明後日はお弁当です。

【学年委員長：松永侑さん（２組）】
卒業までの間、しっかりクラスをまとめ良い終わり方ができるように引っ張っていき、３－２

全員が「最高のクラス」と思えるようなクラスを目指して頑張ります。
【学年副委員長：中村奏美さん（１組）】
３年間で一番大切な時期に学級委員になりました。今回の学期には、受験という大きな壁が待

っています。学年皆で乗り越えるために、一つ一つのクラスの課題を改善し、笑顔で卒業を迎え
たいです。後期、よろしくお願いします。
【鈴木優太さん（１組）】
中学校生活の残りの半年。この学級、学年全員が笑顔でこの学校を卒業できるように努力して

いきます。半年間、よろしくお願いします。
【鈴木未徠さん（２組）】中学校生活終了まで、あと半年を切りました。３－２が最高のクラスの
なれるよう学級委員として全力を尽くしたいと思います。みんなで受験に向かってがんばりまし
ょう。よろしくお願いします。
【宮地一翔さん（３組）】卒業まであと５ヶ月程になりました。３－３の全員が「３年３組で良か
った！」と言って卒業できるように、学級委員を務めさせていただきます。一人一人が勉強や学
校生活にメリハリをもって取り組み、行事などに全力で楽しめるクラスにしていきたいと思いま
す。後期の間、よろしくお願いします。
【出口陽彩さん（３組）】いよいよ受験シーズンに突入します。全員が受験を意識できるクラス作
りをしていけるようにしたいと思います。そして、私たちがこの中学校で過ごすことができるわ
ずかな時間を充実したものにできるようにしたいと思います。学年全員で目標に向かってがんば
りましょう。
【内山颯さん（４組）】受験に向けて、みんなが集中できるクラス作りをしていきたいです。また、
卒業するときに、みんなに「３－４で良かった」と思ってもらえるようにしたいです。
【三宅菜穂さん（４組）】１１月に入ると、私立高校の受験までは、あと３ヶ月、公立高校の受験
までは、あと４ヶ月になります。皆さんが勉強に取り組みやすい環境を作り、自信をもって受験
に挑めるよう努めていきます。クラス一丸となって、がんばりましょう。よろしくお願いします。

今月１９日（木）には、２学期の成績を大きく左右する「期末テスト」が、来月１日
（火）には、受験校を決定するうえで目安となる「第２回県学力調査テスト」があり
ます。後期学級委員のほとんどが「『受験』を意識したクラス作り」を目標に掲げた
います!学級委員中心に、勉強しやすい雰囲気を作って、まずこの１ヶ月を乗り切り
ましょう。

※すでに生徒には学級担任を通して連絡してありますが、ＣＳＤ山浦さんが音頭をとってくださ
り、３年前から始められた「放課後学習室」を今年度も開催したいと思います。曜日はまだ決定
していませんが、帰りの会（授業）終了後の約１時間、「豊中サポーター（元高校教諭の方）」の
皆さんに御協力のもと、受験に向けての勉強の支援をしていただく会です。今のところ、１０数
名の希望者があります。希望する生徒は、学級担任に連絡してください。
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